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Pressemitteilung 

Fotoausstellung mit Wolken, Wind und Wasser 

Stade, 05.11.2019 

Detlef Fischer zeigt seine Fotoarbeiten in der Sparkasse Stade-
Altes Land in Jork. 

Vom 06. November bis zum 06. Dezember ist die Ausstellung 
„Wolken, Wind und Wasser“ im Beratungs-Center Jork während 
der Öffnungszeiten zu besichtigen.  Es werden Fotoarbeiten von 
Detlef Fischer gezeigt. 

Detlef Fischer selbst sagt dazu: 

Ich bin Detlef Fischer, geboren 1966 in Stade, wohnhaft in 
Steinkirchen, Altes Land, und bin von Beruf Obstbauer. Fotografie 
ist der perfekte Ausgleich neben der Arbeit in meinem Job. Hektik 
und Stress lass ich dann nicht aufkommen- es ist eine Art 
Zeremonie, bis man das perfekte Motiv, die Linienführung, Licht 
und Zeit miteinander verknüpft hat. Daher sind oftmals viele Bilder 
auch mehrere Minuten belichtet worden. Wasser, Wind und 
Wolken sind daher auch mein liebstes Sujet. Besonders gerne bin 
ich daher an Nord- und Ostsee unterwegs, aber auch unsere 
Heimat mit den Flusslandschaften inspirieren mich immer wieder 
aufs Neue. So kann man nach Feierabend doch schnell mal an die 
Elbe fahren oder einen Abstecher nach Hamburg machen. Zu 
Hause werden dann die Bilder gesichtet, sortiert und bearbeitet, 
da lässt man gerne seine letzte Foto-Tour noch einmal Revue 
passieren und entdeckt immer wieder Neues und Spannendes auf 
seinen Fotos. 

Weiterhin bin ich Mitglied im Fotoclub „Buxtehuder Fotofreunde“ 
und im „Deutschen Verband für Fotografie“ (DFV), wo ich 
regelmäßig an Wettbewerben teilnehme. Für mich ist der 
Austausch und die Gespräche mit anderen Fotografen wichtig, nur 
Kritik und Anregungen bringen einen weiter. 

Aber auch Fotolegenden wie Ansel Adams und Feiniger haben 
mich geprägt, so bin ich dann auch zur schwarz/weiß-Fotografie 
gekommen. 
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Die ersten Berührungen mit der Fotografie hatte ich mit 10 Jahren, 
damals die Kamera meines Vaters, eine „Voigtländer Vito“. Mit 14 
Jahren kaufte ich vom ersparten Konfirmationsgeld eine Minolta 
XD7. Später kam die Mittelformatkamera Pentax 6x7 und 2006 die 
erste Digitalkamera Canon 20D hinzu. Heute fotografiere ich mit 
der Canon 5DII und Sony Alpha 7R. Mein Credo: welche Kamera 
man benutzt ist nicht entscheidend, wichtig sind Ruhe, Zeit, 
Bildgestaltung und das Stativ - auch wenn man mit der 
Schlepperei mehrfach an seine Grenzen kommt - man wird   doch 
oftmals mit einem guten Bild belohnt. 

 

 

Kontakt:  

Detlef Fischer 
Telefon: 04142 3593, Mail: d.fischer_altesland@web.de 

Gabriela von Rönn 
Telefon: 04141 490117, Mail: gabriela.von.ronn@spk-sal.de 

 


